

Los ojos de mi madre

Ojos buenos y dulces que en mi senda
sois dos faros de luces bienhechoras,
y bajo el toldo de mi humilde tienda
de mi vivir ilumináis las horas.

Ojos que en su mirar fingen auroras
en cuya luz mi porvenir se incendia,
y en las grandes pupilas soñadoras
tenéis fulgor para alumbrar mi senda.

Miradme para siempre con ternura,
ojos que sois asilo de bonanza
en medio del dolor y la amargura ;

Ojos llenos de lánguida tristeza
que parecéis el sol de la Esperanza
cuando el dolor a germinar empieza.

LUIS J. SANMIGUEL

NOVA ET VETERA

Con este rubro encabeza la ya ilustre REVISTA DEL ROSARIO el doctor don Rafael María Carrasquilla, rector del colegio del mismo nombre y *alma mater* de tan importante publicación, como si quisiera dar al público, condensada en tan breve fórmula, la tendencia y carácter de la mentada REVISTA.

Mas si cuadra con ésta admirablemente y en su clásico laconismo expone todo un programa, más que nunca y con el mismo fin podríamos aplicarla nosotros al *Nuevo libro de Metafísica y Etica* que no há mucho salió de las prensas de *La Luz*, de la capital, y cuyo autor es el doctor Carrasquilla.

Salta a la vista que las cuestiones que tan magistralmente trata en su libro el ilustre maestro, no son nuevas, ni tal cosa se promete el autor ; el origen y fecha